
 

 
 
Protokoll Generalversammlung vom 22.Mai 2015 
 
 
 
Datum:   Freitag, 22. Mai 2015 
Zeit:   19.30 Uhr 
Ort:   Turbenthal, Grosshalle 
 
 
 
Anwesend: 
 
45 stimmberechtigte Mitglieder 
 
 
Entschuldigt: 
 
Daniel Bieri 
Christian Weiss 
Sina Hanselmann 
Martin Zavodsky 
Nura Abdallah 

Jonas Gebendinger 
Lia Buchli 
Roberto Brunner 
Sven Oehen 
Oliver Kunz

Cyrill Schenk 
Christoph Bont 
Patrik Meier 
Matthias Bieri 
 
 
Beilagen: 
 
Jahresabschluss 2014 
Budget 2015 
 
 
Traktandenliste: 
 

1. Protokoll der letzten GV 
2. Jahresbericht der Präsidentin 
3. Eintritte / Austritte 
4. Berichte der Teams 
5. Jahresbericht des Kassiers 
6. Kasse, Budget 
7. Anträge / Ehrungen 
8. Ausblick / Events Saison 2014/2015 
9. Diverses 

 



 

 

Eintritte / Austritte 
 
Im Juniorenbereich gab es dieses Jahr erfreulicherweise einige Eintritte zu 
verzeichen. Leider gab es natürlich auch einige Austritte. 
 
 
Protokoll der letzten Generalversammlung 
 
Das Protokoll der Generalversammlung 2014 wird einstimmig angenommen. 
 
Jahresbericht der Präsidentin 
 
Natalie Brunner fasst die letzte Saison zusammen: 
Die Heimspieltage waren sehr erfolgreich und sind auch finanziell wichtig für 
unseren Verein. Es gibt immer mehr Publikum und wir sind in der etzten 
Saison unfallfrei geblieben. 
Am Fondueplausch haben letzte Saison leider nicht so viele Personen 
mitgemacht, aber es war ein guter Vereinsanlass. 
Der Hutzikermarkt war letztes Jahr ein voller Erfolg. Die Besucherzahl konnte 
verdreifacht werden und das Echo war totoal positiv. 
 
 
Berichte der Teams 
 
Die Trainer berichten aus der letzten Saison: 
U13 
Im U13 spielten diese Saison zwei Teams. Beide Teams waren eigentlich zu 
jung für ihre Kategorie, aber so konnte gewährleistet werden, dass alle ihre 
Spielzeit bekommen. Leider resultierten vorallem Niederlagen. Die Saison war 
schwierig. Aber trotzdem gab es viele neue Spieler und es konnten grosse 
Fortschritte beobachtet werden. 
 
U15 
Auch das U15 ist eine sehr junge Mannschaft. Trotzdem konnten sogar einige 
Spiele der Saison gewonnen werden. In dieser Mannschaft sind viele Talente 
dabei. 
 
MU19 
Wie auch schon die letzte Saison, war auch diese Saison schwierig für das 
U19. Durch die etwas ungünstige Coach/Trainer-Situation und 
Verletzungspech ergaben sich einige Probleme und das U19 konnte nur drei 
Mal gewinnen. Mit 81 Toren steht aber ein Turbenthaler (Stefan Lächler) 
zuoberst auf der Torschützenliste. In der nächsten Saison wird es kein U19 
geben, die Spieler werden auf die beiden Herrenmannschaften verteilt. 
 
 



 

 

Damen 
Auch die Saison der Damen verlief nicht ideal. Eigentlich waren 17 Personen 
im Kader, doch durch Schwangerschaft und Verletzungen wurde das Kader 
dezimiert. Der Trainingsbesuch war die ganze Saison über schwach. So 
konnte das Niveau leider nicht verbessert werden, aber wenigstens gehalten 
werden. In der nächsten Saison wird versucht, alles besser zu machen. 
 
Herren 2 
Das Kader der Herren 2 war klein und deshalb war es jedes Mal ein Kampf 
genügend Leute für die Matches zusammenzutrommeln. Unter diesen 
Umständen wurde das Beste herausgeholt. Nächste Saison sollte die Situation 
etwas entspannter sein, durch die neuen U19 Spieler 
 
Herren 1 
Die Herren 1 hatten sich für die Saison den (Wieder-)Aufstieg in die 2. Liga 
vorgenommen. Zum Schluss resultierte ein 2. Platz und es reichte knapp nicht. 
Leider wurde eine gute Chance vertan, denn ab nächster Saison wird das 
Aufsteigen durch die Umstrukturierungen des SHV schwieriger. 
Die Trainings- und Matchbeteiligung war nicht so gut. Dies soll nächste Saison 
verbessert werden. Auch wollen sich die Spieler mehr in die 
Trainingsgestaltung einbringen. 
 
  



 

 

 
Finanzen 
 
Jannik Fitzi erläutert die Finanzen: 
Die Zahlungsmoralität der Mitglieder war dieses Jahr besser. Fast alle 
Rechnungen wurden pünktlich bezahlt. 
Aufwand: Grösster Posten sind die Beiträge für die Grosshalle. Rechnung vom 
HRV-Ost ist noch nicht gekommen. 
Ertrag: Durch die sinkenden Mitgliederzahlen gab es weniger Ertrag. 
Trotzdem resultierte zum Schluss ein Gewinn von 7000.- 
 
Jannik Fitzi erläutert das Budget für nächste Saison: 
Aufwand: U15 braucht neuen Trikotsatz. Die J&S Kurse müssen wiederholt 
werden. 
Ertrag: Es wird weniger Geld von der Jugendförderung geben 
Trotzdem wird ein Gewinn von 3000.- budgetiert. 
 
Die Jahresrechnung und das Budget 2015/2016 wurden einstimmig 
angenommen. 
 
 
 
 
Wahlen 
 
Der bisherige Vorstand wird einstimmig für weiter zwei Jahre gewählt. 
 
Die Revisoren Marcel Bieri und Pascal Blöchlinger wurden ebenfalls 
einstimmig für weitere zwei Jahre gewählt. 
 
 
 
 
Danksagungen 
 
Grossen Dank geht an alle Coaches und Trainer. 
Ebenfalls grosser Dank geht an Christian Meier, welcher immer grosses 
Engagement für den HCT zeigt. 
 
 
  



 

 

 
Events / Aussichten 
 
Jubiläumsturnier 
Zum 50 Jahre HCT Jubiläum findet ein Turnier statt. Es spielen alle 
Mannschaften. Ausserdem gibt es ein Schülerturnier und ein Spiel mit 
ehemaligen HCT-Mitgliedern. Kommt vorbei und schaut es euch an! 
 
Saison 2015/2016 
Mannschaften: U13 / U15 / Damen 4.Liga / Herren 4.Liga / Herren 3.Liga 
Projekt Junioren U11 
 
Hutzikermarkt 2015 
Ziel ist, den Markt mindestens so erfolgreich zu machen wie letztes Jahr. 
Dazu wird noch jemand gesucht, der das alles dieses Jahr organisieren würde, 
während Roberto Brunner im Ausland ist. 
 
Umstrukturierung SHV 
SHV hat Umstrukturierung beschlossen. Regionalverbände wird es nicht mehr 
geben. Deshalb muss gerechnet werden mit: 
-Steigenden Kosten ( HRV-Ost war bisher der günstigste) 
-Steigende Professionalisierung ( Trainerlizenzen/Hallendienst am Laptop) 
-Mehr Spiele ( 15 -20% mehr) 
= schwierige Situation für kleine Vereine! 
 
Zukunft für HCT 
Es braucht mehr mehr Junioren. Die U15 dürfen eventuell nicht mehr gemischt 
spielen. Die Damen spielen 3.Liga, weil die 4.Liga gestrichen wird. 
Auch braucht es mehr Leute die mithelfen. 
 
 
Helferaufruf 
 
Gesucht werden Helfer / neue Mitglieder für den Vorstand, für den TGT 
(Trägerverein Grosshalle Turbenthal),für die Heimspieltage, für den Kiosk, als 
Schiedsrichter, als Trainer und als Co-Trainer! 
 
 
 
Helen Büchi 
Aktuarin 
 
 
 
Turbenthal, 22. Mai 2015 


